



Première messe de
RENÉ FERRAND
nouveau curé des paroisses
Saint Christophe Porte de Maurienne et
Sainte Madeleine de La Chambre

Église Saints Pierre et Paul de Montgilbert
Dimanche 3 septembre 2023

Nous vous accueillons ce matin comme notre nouveau curé...

Après avoir servi à Myans puis à Frontenex et dans le Beaufortain, vous devenez le pasteur de 2 paroisses voisines qui seront ainsi appelées à collaborer: Sainte Madeleine de La Chambre et Saint Christophe Porte de Maurienne. Vous résidez au presbytère d'Aiguebelle.

Votre arrivée René Ferrand clôt la période de transition liée à la maladie et au décès de Maurice Kiala, puis à l'intérim assuré par Roméo Amoussouhoui qui vient de rejoindre le diocèse de Cotonou au Bénin.

Le temps qui vient de s'écouler, sous l'impulsion de Michel Euler et soutenu par Jacques Purpan, a permis à l'équipe pastorale de conduire une réflexion sur l'organisation de la paroisse et son devenir...

Ce parcours, « Désirs de paroisse », est achevé. Ses conclusions vont nous rassembler et nous allons les travailler avec vous afin de:

- 1. Porter attention au vivre ensemble.*
- 2. Célébrer avec dynamisme dans le respect du sacré et du sens de la liturgie.*
- 3. Se rassembler dans des groupes animés par un laïc ou le prêtre.*
- 4. Constituer une Equipe d'Animation Pastorale qui porte avec le prêtre la réalité de la paroisse.*
- 5. Appeler de nouvelles personnes pour assurer les missions d'Église dans chacun de nos 12 clochers...*

Nous sommes ici à Montgilbert sur ses terres et dans son église; comment ne pas se souvenir de l'illustre Frédéric Duc qui pourrait nous inspirer? Né ici en 1883 il décède à Myans en 1975, son long parcours est resté fidèle à la Maurienne et il en a été l'évêque de 1946 à 1954...

Réunis par la Foi, nous voici prêts à cheminer avec vous René Ferrand. Nous le faisons avec beaucoup d'engagement et d'espoir pour dynamiser ce secteur pastoral au coeur de la Savoie. À la confluence des 3 diocèses dont l'animation incombe maintenant à notre nouvel archevêque Thibault Verny, installé hier à la cathédrale de Saint Jean de Maurienne.

